



Améliorer la réussite des élèves et les conditions de travail des enseignants, pour rendre à l'école de réelles capacités éducatives, passe avant tout par une baisse des effectifs dans les classes, par un allègement des programmes, un renforcement des RASED, ....

Mettre en avant et imposer la seule question des rythmes ne peut rencontrer l'aval des collègues. Ils en ont assez de réformes successives dont ils ne voient comme seule réalité qu'une dégradation de leurs conditions de travail et qui ne résolvent en rien l'échec scolaire.

Nous demandons le retrait du décret mis en place par le gouvernement et un retour à la liberté d'organisation des rythmes scolaires par école. Laissons décider les Conseils d'Ecole en fonction de leurs réalités.

**L'intersyndicale SNUipp-FSU 68, SNE-FGAF 68,  
Snudi FO 68 et SUD Éducation Alsace  
appelle tous les enseignants à se mettre en**

**grève le 12 février 2013**

**et à se rassembler à 14h30  
devant l'IA, rue Henner à Colmar**

**pour demander l'abrogation du décret  
sur les rythmes scolaires.**

